

TARIFS PUBLICS 2026

NATURA RESORT PESCALIS



Terres de France

NATURA RESORT PESCALIS

TARIFS PUBLICS - Prix TTC en Euro par nuit et par appartement.

PUBLIC RATES - Price VAT included in Euro per night and per apartment.

Cottage 2 personnes Cottage (2 people)	de 65€ à 155€	Arrivée : à partir de 16h Départ : Jusqu'à 10h Arrival : from 4pm Departure : until 10am
Cottage 2 pièces 4 personnes 2 room cottage (4 people)	de 86€ à 175€	
Cottage 3 pièces 6 personnes 3 room cottage (6 people)	de 105€ à 195€	
		Caution Deposit
		250 € + caution ménage cleaning deposit (T3 : 65€)

Tarifs dégressifs à partir de 2 nuits consécutives - Retrouvez l'ensemble de nos tarifs sur www.terresdefrance.com ou à la réception.

Decreasing rates for stays longer than 2 nights - Find all our rates at www.terresdefrance.com or at reception.

SERVICES À LA CARTE

Wifi à la réception Wifi at reception	Gratuit Free
Linge de lit : lit simple/double/canapé 2 lits gigognes Bed linen kit	10.00€/14.00€/10.00€ par lit
Linge de toilette Bathroom linen kit	8.00€/personne
Ménage de fin de séjour - T3 Household at the end of stay - T3	65.00€
Arrivée anticipée ou Départ tardif Early check-in or Late check-out	19.00€
Animal domestique Pet	8.00€/jour/animal
Kit bébé (chaise haute, lit et baignoire) Baby kit (Chair, bed and baby bath)	30.00€/séjour ou 15.00€/article
Kit Produits d'entretien Cleaning pack	6.00€
Laverie automatique Laundromat	Tarifs disponibles à la réception Prices available at reception
Location plancha électrique Electric plancha rental	4.00€/repas
Petit déjeuner Breakfast	Sur demande au restaurant L'Atipi'k Upon request at L'Atipi'k restaurant

Taxe de séjour d'un montant de 1.10€ par nuit et par personne à partir de 18 ans - City tax of 1.10€ per night and per person from 18 years old

Certains logements disposent d'équipements pour personne à mobilité réduite (PMR) : nous consulter si besoin. Some accommodations have facilities for PRM : contact us.

RÈGLEMENT

Le règlement de la location s'effectue en totalité le jour de l'arrivée, avant la remise des clés. Pour les séjours mensuels, le règlement du loyer est à effectuer avant le 05 de chaque mois. Pour les règlements en espèces, une garantie bancaire ainsi qu'une caution de 250€ vous seront demandées. Les billets de 500€ ne sont pas acceptés.

The payment of the rent must be made in full on the day of arrival, before the handing over of the keys. For monthly stays, the rent must be paid before the 5th of each month. For cash payments, a bank guarantee and a deposit of 250€ will be required. 500€ bills are not accepted.



RESPONSABILITÉ

La location en Résidence de Tourisme avec ses normes et son classement dont nous dépendons, n'entre pas dans le cadre de la responsabilité des hôteliers (article 1952 du Code Civil). En conséquence, la responsabilité de Terres de France ne saurait être engagée en cas de perte, oubli, vol ou dégradation d'effets personnels dans ses établissements, tant dans les appartements que dans les parkings ou les parties communes. Il appartient aux résidents de respecter le règlement intérieur.

Rentals in tourist residences, subject to their own standards and classification, do not fall under the liability of hoteliers. Consequently, Terres de France cannot be held liable for any loss, forgotten, stolen, or damaged personal belongings within its establishments, whether in apartments, parking areas, or common areas. Residents are responsible for complying with the residence's rules and regulations.